

# Promueven amistad para fortalecer protección de derechos humanos

---



0



A- A A+

28 de Julio del 2015

Promotoras y promotores universitarios de la red estatal que colabora con la Comisión Estatal de Derechos Humanos iniciaron este martes la Semana de la Amistad y los Derechos Humanos para

promover este valor como herramienta útil en la difusión y protección de la dignidad humana.

Minerva Martínez Garza, presidenta de la CEDH comentó que el objetivo de las y los jóvenes es fortalecer la promoción de la paz, la no discriminación y la convivencia pacífica a través de actividades lúdicas grupales, sesiones informativas y talleres en los diversos campus de la Universidad Metropolitana de Monterrey.

Este ciclo de actividades se realizan el marco del Día Internacional de la Amistad en el que la Organización de las Naciones Unidas hace un llamado a la juventud y los líderes de opinión a involucrarse en actividades comunitarias encaminadas a fomentar la inclusión de las distintas culturas y el respeto entre ellas, promoviendo la diversidad.

Dentro de las actividades de la Semana de la Amistad y los Derechos Humanos de la CEDH se lanzó la convocatoria a las y los estudiantes

universitarios a participar en el Cuarto Concurso de Fotografía por los Derechos Humanos y a sumarse a la red estatal de voluntarios que desde sus escuelas contribuyen en la construcción de una sociedad de respeto e inclusión, comentó la Ombudsman de Nuevo León.

A partir del martes 28 hasta el 31 de julio, se celebrarán actividades deportivas, culturales y formativas por parte de las y los especialistas de la CEDH.